

Propuesta programa ingeniería de alimentos

Como candidata a la representación del programa de Ingeniería de alimentos, me comprometo a seguir representando el programa de Ingeniería de Alimentos ante el comité curricular, fortaleciendo el diálogo permanente y directo con los profesores de planta y cátedra vinculados al programa.

Apoyar las iniciativas de bienestar universitario en consejería con los estudiantes y demás actividades propuestas.

Apoyar las propuestas de la oficina de investigación y consultoría de la Universidad, incentivando la participación de estudiantes y profesores en estos procesos.

Incentivar la investigación en los profesores y estudiantes, al realizar tesis de pregrado dentro de proyectos de investigación.

Motivar a profesores y estudiantes en la proyección social, con proyectos que den visibilidad a la universidad y al programa, dando continuidad al proyecto con el banco de alimentos que actualmente se realiza con estudiantes.